



FREIWILLIGE FEUERWEHR OBERECK

JAHRESBERICHT 2016

Das Jahr 2016 geht zu Ende, daher möchten wir einen kurzen Rückblick über das abgelaufene Jahr halten (Berichtszeitraum November 2015 bis November 2016)

MANNSCHAFTSSTAND: 24 Aktive,
wobei zwei Neuzugänge: Schwarz Lukas
3 Jugend,
5 Reserve

ÜBUNGEN:

Es wurde an folgenden Übungen teilgenommen:

- Abschnittsfunkübung in Krumbach
- Einsatzübung VS Hollenthon
- Relaisübung Spratzeck

Zusätzlich wurden noch diverse interne Übungen sowie Wettkampfübungen abgehalten.

EINSÄTZE:

Im oben genannten Zeitraum sind wir insgesamt zu 7 technischen Einsätzen ausgerückt, dabei handelte es sich hauptsächlich um Kanalreinigungen sowie Sturm- bzw. Schneeschaden-Beseitigungen auf den Straßen.

VERANSTALTUNGEN:

Am 14. und 15. August wurde wieder der Feuerwehrheiligen in Hollenthon veranstaltet, wobei auch wieder ein Seilziehwettbewerb durchgeführt wurde. Dabei konnte auch der Sieg wieder nach Obereck geholt werden. Wir möchten uns bei allen Gruppen die bei dem Bewerb mitgewirkt haben, und bei allen die unseren Heurigen besucht haben recht herzlichst bedanken.

Am 6. November fand unser Hendlschnapsen im Gasthaus Spenger „zum schönen Grund“ statt, auch diese Veranstaltung war sehr gut besucht.

SONSTIGE TÄTIGKEITEN:

Es wurde auch zu diversen kirchlichen Anlässen wie Fronleichnamsprozession, Florianimesse, Maiandacht, Friedhofsgang und Begräbnissen ausgerückt.

FEUERWEHRJUGEND:

Die Feuerwehrjugend Hollenthon, bei welcher wir mit 3 Jugend-Mitgliedern vertreten waren, hat auch heuer wieder Spitzenleistungen erbracht. Neben mehreren Bewerbungssiegen auf Bezirksebene, konnte der Landessieg in (heuer Silber) zum vierten Mal in Folge wiederholt werden. Des weitern konnte bei den Landesleistungsbewerben in Amstetten der 2. Platz in Bronze und der 3. Platz im Junior-Fire-Cup erreicht werden. Auch zum hervorragenden 6. Platz bei den Bundesbewerben in Feldkirch (Vorarlberg) möchten wir noch einmal herzlichst gratulieren.

WETTKAMPFGRUPPE:

Leider verhinderte dieses Jahr Fehlerpunkte oft eine bessere Platzierung, wie z.B. bei den heurigen Landesfeuerwehrleistungsbewerben in Zistersdorf. Es konnten aber auch einige gute Ergebnisse erzielt werden, wie unter anderen zwei 3. Plätze bei den Kuppelcups in Götzendorf und St. Martin. Den Wettkämpfern Gratulation zu den Leistungen und bereits alles Gute für die Saison 2017.

Zum Schluss wollen wir uns bei allen Besuchern und Helfern die durch Geld- und Sachspenden oder durch persönliche Mithilfe zum Erfolg beigetragen haben, recht herzlichst bedanken und wünschen allen einen besinnlichen Advent, frohe Weihnachten und alles Gute fürs neue Jahr.